

Sie befinden sich hier: [Startseite](#) > [Rat & Verwaltung](#) > [Pressemitteilungen](#) > [Pressemitteilungen 2009](#) > [IBR Flutlicht GmbH und das Ingenieur-Büro Rößler setzen den Sport ins rechte Licht](#)

IBR Flutlicht GmbH und das Ingenieur-Büro Rößler setzen den Sport ins rechte Licht



Besuch beim Familienunternehmen Rößler: Ulrich Berger, Ludwig Bewermeier, Michael Dreier, Azubi Achim Rautert, Sascha Rößler und Otto Rößler

Salzkottener Familienunternehmen sind Spezialisten für Flutlichttechnik

"Es gibt keinen Applaus für die Vergangenheit. Wer aufhört besser zu werden, hat aufgehört gut zu sein." Dieses Zitat von Eduard Mörike ist die Devise des Unternehmers Sascha Rößler, Diplom Ingenieur und Geschäftsführender Gesellschafter der IBR Flutlicht GmbH sowie Inhaber des Ingenieur-Büro Rößler.

Bei einem Unternehmensbesuch konnte sich Bürgermeister Michael Dreier zusammen mit seinen Vertretern Ulrich Berger und Ludwig Bewermeier von der Leistungsfähigkeit der in Salzkotten neu ansässigen Firmen überzeugen.

Die IBR Flutlicht GmbH liefert und installiert bundesweit Beleuchtungsanlagen für Sportstätten und Arenen. Ergänzend zu diesem Geschäftszweig ist das Ingenieur-Büro Rößler in der Planung, Genehmigung und der Bauleitung tätig. Revisions- und Immissionsschutzgutachten gehören ebenso wie Wirtschaftlichkeitsgutachten noch zum weiteren Tätigkeitsfeld.

Seit mittlerweile 50 Jahren plant, vertreibt und installiert die Familie Rößler Flutlichtanlagen im gesamten Bundesgebiet und gehört damit zu den Pionieren dieser besonderen Beleuchtungstechnik. Sascha Rößler blickt mit seinen 36 Jahren nun auch schon auf 20 Jahre Berufserfahrung in der Branche zurück und freut sich auf jede weitere Herausforderung, die sich ihm bietet. Rößler: „Mein Vater Otto fing bereits 1959 mit der Installation von Flutlichtsystemen an und arbeitete sich stets nach oben. Zwischen 1979 und 2004 leitete er seine eigene Firma, die in diesem Zeitraum weit über 800 Beleuchtungsanlagen in allen Bundesländern installierte.“ Seit 2004 leitet nun Sascha Rößler den bundesweiten Flutlichtbau, der mit dem Ingenieur-Büro Rößler noch um einen weiteren Geschäftszweig erweitert wurde.

Die beiden Unternehmen haben sich stetig weiter entwickelt und sind seit kurzem in Salzkotten ansässig.

Im Rahmen des Unternehmerbesuchs lernten die Vertreter der Stadt Salzkotten den Familienbetrieb kennen und bekamen einen Einblick in die Arbeit und die Produktionsstätte. Die verschiedensten Sportanlagen, auch in der heimischen Umgebung, sind mit den Beleuchtungsanlagen der IBR-Flutlicht GmbH ausgestattet oder wurden vom Ingenieur-Büro Rößler geplant. Seit Jahren ist das Unternehmen zudem bei der Reparatur und Instandhaltung der Beleuchtungsanlagen im Kreis Paderborn tätig.

Bürgermeister Dreier zeigte sich nach dem Betriebsbesuch beeindruckt: "Es ist hoch interessant, die weiten Beziehungen und Netzwerke unserer Salzkottener Unternehmen zu sehen, die sehr erfolgreich ihr Konzept umsetzen.", so Bürgermeister Michael Dreier. „Gleichzeitig haben wir mit der IBR Flutlicht GmbH und dem Ingenieur-Büro Rößler zwei weitere Arbeitgeber und einen Ausbildungsbetrieb für Salzkotten gewonnen.“



-  [Besuchen Sie hier die Internetseite www.ibr-flutlicht.de](http://www.ibr-flutlicht.de)
-  [Besuchen Sie hier die Internetseite www.ingenieur-büro-rößler.net](http://www.ingenieur-büro-rößler.net)
-  [Artikel "Seit fünf Jahrzehnten gutes Licht"](#)
-  [Artikel "Neues Licht für Arminia"](#)
-

Artikel vom 06. Mai 2009 - Ansprechpartner: [Miriam Hellwig](#)